
Se comenta

I|UC a pesar de que aún no existen
los recortes al Sistema Cutzamala en la
colonia Ocho Cedros el suministro de agua
¡potable seharetrasado hastaportres
semanas y en reiteradas ocasiones
se han registrado apagones de luz
importantes ante la gran cantidad de
diablitosque colocan en la colonia

fllfé aunque el CEN del PAN prefiere
aía I ca I de MarcoAntonio Rodríguez Hurtado
como diputado federal el edil de
Tlalnepantla aún aspira a ocupar una
cumien el Congreso local El presidente
municipal ya se prepara para separarse
del cargo aunque no hay oficialmente
una fecha

	j

Cjlie no hay antídoto para frenar
la corrupción en la PGJEM pues los
consentidos del titular AlbertoBazbaí
Sacal los agentes ministeriales cobran
a los ofendidos cuotas económicas para
que puedan procederá cumplirórdenes
de aprehensión e investigar presuntos
delitos

QUG el secretario deTurismo de la
entidad Atfredodel Mazo Maza ni negó ni
aceptó que vaya a renunciar a su cargo
para contender por un cargo de elección
popular sólo se limitó a comentar que
está concentrado en cumplir con la
responsabilidad que le dio el gobernador
Enrique Peña

QUG no es por pocos sabido que
alo largo de este mes varios priistas
de renombre han mencionado a Del

Mazo Maza como posible candidato a la
presidencia municipal de Huixquilucan o
como diputado federal por Atlacomulco

ipK el alcalde deAtizapán de Zaragoza
GonzaloAlarán Barcena también estuvo en

el Segundo Informe del diputado Miguel
Ángel Ordóñez El edil ocupó un asiento
en la primera fila no en el presidium y se I
mantuvo reservado En cuanto concluyó
el acto salió rápidamente del recinto

——i

|U6 este domingo podría fortalecer
su posición ÓscarGonzálezVanez ante el
Frenle Amplio Progresista para buscar un

j escaño federal derivado del acercamiento
que mantendrá con Andrés Manuel
LópezObrador yaquenolegustadel
todo la posibilidad de participar desde la¡
trinchera como dirigente estatal del PT

ipices casi un hecho que el diputado
del PRD DomitiloPosadas no será el
candidato de este partido por la alcaldía
deToluca sino que buscará contender
por una regiduría Entre los candidatos
se mencionan a algunos académicos

los Se Comenta Que noson nipretendenser noticias
confirmadas Son como sunombre lo indica lo que
comentan todos los sectores dela población mexiquense
y que hacen llegaranuestra redacción
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